Tiene la palabra el señor Edil Alghero Giroldi.

Presentación del proyecto de saneamiento para Ciudad del Plata

EDIL ALGHERO GIROLDI. Muchas gracias, señor Presidente.

Esta noche es muy especial para mí, porque quiero informarles al Cuerpo y a la ciudadanía que el próximo miércoles 5 de setiembre, a las diecinueve horas, en la Biblioteca de Ciudad del Plata, se presentará oficialmente el proyecto de saneamiento para Ciudad del Plata, que comenzará a construirse el próximo año, en 2019.

No cabe duda de que se trata de un hecho de muchísima relevancia para nuestra ciudad, ya que es el comienzo de una obra que implica la proyección del tratamiento integral de las aguas, que va a contribuir con la mejora de la sanidad y de la calidad de vida de los habitantes de la localidad y de la región.

Me siento muy contento de que se haga la presentación y de que se anuncie el comienzo de la obra para el año 2019.

Esa obra va a ser posible gracias a los aportes del Gobierno Nacional, a través de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, del BID y de los que va a realizar el Gobierno Departamental de San José. La obra superará los diez millones de dólares, así que pronto tendremos que evaluar en este Cuerpo la posibilidad de aprobar un fideicomiso. La conjunción de aportes y de intereses en la mejora de la calidad de vida de nuestra comunidad va a ser necesaria, por eso creo que no vamos a tener ningún tipo de problema a la hora de decirle que sí a nuestra comunidad.

Sin duda que el aspecto de la inversión es importante, porque es a través de ella que se hacen muchas cosas, pero también quiero hablar de las cosas que hicieron posible que hoy Ciudad del Plata tenga la posibilidad de acceder en los próximos años al saneamiento. Me refiero a la inversión que el Gobierno Departamental hizo, alineado a la Ley Nacional de

Ordenamiento Territorial y Desarrollo Sostenible, en el período pasado, para que Ciudad del Plata fuera la segunda localidad en la que se estableció un plan de ordenamiento territorial, lo que justamente ayuda a delimitar los espacios y hace que hoy haya una planificación que nos permita realizar la tan necesaria obra de saneamiento.

También quisiera destacar las diferentes inversiones que el Gobierno Departamental va a realizar en próximos me refiero meses. iluminación y al cambio de sistema de recolección residuos de mediante contenedores individuales. Esas inversiones cambiarán la realidad de muchos vecinos que vivimos en Ciudad del Plata.

Reitero, el miércoles 5 de setiembre, a las diecinueve horas, en la Biblioteca de Ciudad del Plata, vamos a poder presenciar un hecho muy importante para los vecinos de Ciudad del Plata y también para todos los josefinos.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al señor Intendente y a la señora Secretaria General, a la Dirección General de Gestión Ambiental y Salud de la Comuna, a la Comisión de Área Metropolitana de esta Corporación, al Municipio de Ciudad del Plata, al Portal Ciudad del Plata, a la OPP, al Directorio de OSE, y a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

Muchas gracias, señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites que usted ha solicitado, señor Edil.